

Dra. Eva Arroyo-Anlló. Neuropsicóloga clínica. Catedrática de la Universidad de Salamanca y Profa. Adjunta en la Facultad de Medicina (Universidad de Poitiers, Francia). Miembro del Instituto de Neurociencias de Castilla y León.

Se ha formado en Neuropsicología Clínica en el Hospital Universitario de Poitiers, Francia y en el Hôtel-Dieu de Montreal, Canadá durante 5 años, con dos doctorados: Neurociencias (Univ. de Salamanca) y Procesos Cognitivos (Univ. de Poitiers). Creó la empresa “Clínica de la Memoria” de Salamanca en 1999 y actualmente, ejerce su labor clínica en la Clínica Alaejos. Ha sido miembro de la Comisión de Expertos en Neurociencias en la Comisión Europea (Bruselas) y de varias sociedades científicas relacionadas con la Neuropsicología. (2001-03). Participación en más de 20 proyectos de investigación relacionados principalmente con la rehabilitación neuropsicológica y daño cerebral. Trabajos que se han reflejado en más de 50 participaciones en congresos y más de 45 publicaciones en revistas españolas e internacionales. Directora del Curso de Neuropsicología Clínica ofertado desde el Colegio oficial de Psicólogos de CyL y acreditado por la Consejería de Sanidad de la Junta de CyL desde el año 2008. Colabora con la empresa norteamericana *TransPerfect*, líder en la traducción de documentos científicos, para la revisión científica de documentos de Neuropsicología traducidos al español. Es editora asociada del *Journal of Alzheimer’s Disease* y de la *SRL- Alzheimer’s & Parkinson’s diseases*.